



TRASCENDIÓ

Que **Claudia Sheinbaum** realizará este mes su primera gira internacional, pues viajará a Denver a la Cumbre de Ciudades de las Américas para participar en la inauguración, además de ser ponente y reunirse luego con migrantes mexicanos en aquella ciudad. La jefa de Gobierno es una las figuras esperadas en el foro, que se realizará el 26 y 27 de abril, debido a que se le identifica todavía como integrante de aquel Panel Intergubernamental de Cambio Climático que en 2007 obtuvo el Premio Nobel de la Paz.

Que este fin de semana las cuatro *corcholatas* coincidirán en Veracruz, donde estarán juntas pero no revueltas. El gobernador **Cuitláhuac García** ha sido el encargado de promover las visitas a su terruño de **Marcelo Ebrard**, **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, quienes estarán en Xalapa, Veracruz, Acayucan y Coatzacoalcos. Aunque no están definidos aún los sitios de los mitines, el anfitrión dijo que hará un gran esfuerzo para acompañarlos a los cuatro. Sabía de decisión esa de apostar por todos... alguno ganará.

Que fueron los líderes parlamentarios en la Cámara de Diputados quienes pidieron al presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, **Juan Ramiro Robledo**, aplazar por segunda vez la votación para acotar las facultades del Tribunal Electoral, a fin de hallar una redacción satisfactoria con la paridad de género, pero evitando toda intromisión de ese organismo. Para la activista **Martha Tagle**, es claro el avance de una reforma impulsada por "club de machos/Junta de Coordinación Política, que busca limitar las atribuciones del Tribunal para que los partidos tengan manga ancha".

Que parece que en el Instituto Nacional Electoral soplan nuevos aires, pues tras la salida de **Lorenzo Córdova**, algunos consejeros han considerado con seriedad que se aplique una reducción a sus salarios para fortalecer la confianza ciudadana en la nueva etapa del organismo, que comenzó con la llegada de la actual presidenta, **Guadalupe Taddei Zavala**. La medida es analizada por integrantes del Consejo General, pues se busca que la decisión sea unánime. —